

LA VERDAD EN 2 MINUTOS

05. LA SALVACIÓN

¿Qué hay que hacer para ser salvo?

De la respuesta a esta pregunta depende tu comprensión sobre Dios, el mundo y el futuro.

Básicamente hay dos opciones:

O bien tengo que hacer algo para ganarme el cielo.

O no hay nada que pueda hacer para merecerlo.

Dentro de la primera opción se engloban todas las religiones y filosofías del mundo, en las que el hombre debe sufrir, sacrificarse, y portarse bien para ir al cielo o alcanzar otra dimensión... etc.

Este planteamiento parece lógico.

Es aceptado por la mayoría.

El que algo quiere, algo le cuesta.

Casi todo el planeta comparte la opinión de que el hombre debe esforzarse por merecer la salvación. Si no lo logra, es castigado.

Pero...

¿y si eso no es cierto?

¿Y si la salvación no depende de lo que hagas?

Quizá durante siglos no hemos entendido a Dios, y qué nos pide.

A continuación vas a descubrir en 2 minutos la verdad sobre la salvación. ¿Estás preparado?

Comencemos.

Hechos 16 da la respuesta más clara a nuestra pregunta “¿Qué haré para ser salvo?
Cree en Jesús y serás salvo tú y tu casa.”

Pero hay más.

Juan 3: “El que cree no es condenado. El que cree tiene vida eterna”

Romanos y Gálatas dicen que somos salvos por la fe.

En Eze 33 Dios “no quiere la muerte ni siquiera de los que le rechazan”.

Si Dios pudiera salvarte sin preguntarte, lo haría. A ti y a todo el mundo.

Pero no puede porque te ha creado libre.

Aunque le duela, Dios no puede salvar a nadie que no quiera compartir con Él la eternidad.

El hombre ha malinterpretado la Ley como un requisito para ser salvo.

Pero nunca ha sido así.

La ley no te puede salvar.

Sólo puede señalarte ...el ideal.

Romanos 10 “el cumplimiento de la ley es el amor”.

Jesús dice que si amas a Dios, guardas sus mandamientos.

Y es que sólo quien Le conoce de verdad puede parecerse a Él.

Obedecer es resultado de una vida transformada, no su causa.



LA VERDAD EN 2 MINUTOS

05. LA SALVACIÓN

Imagina que caes en un pozo y no puedes salir. Llega el rescate y te grita:

-¿Quieres que te saque?

- Sí

- ¡Pues sube!

- ¡Si no puedo!

- Ah, pues si no puedes...lo siento

Lo único que está en tu mano es aferrarte a la cuerda.

Eso en la biblia, se llama fe.

Dios es amor.

No ha creado a unos para que se salven y otros para que se pierdan.

Hay cientos de versículos que invitan a todo ser humano a aceptar la vida eterna. Si no pudiesen hacerlo, Dios estaría mintiendo.

En 2 Pedro 3 Dios quiere es que todo el mundo se arrepienta. Ha hecho todo lo necesario para que la salvación...dependa de ti.

La verdadera fe no te deja donde estás. El contacto diario con Dios, leyendo y orando, te transforma.

Es lo que define Santiago 3 como una FE viva.

¿Y si peco?

¿Y si me equivoco?

No te preocupes, 1ª de Juan dice que Dios siempre te perdona. Su misericordia de Dios es infinita.

Isaías 43 promete que no importa lo que hayas hecho, si te arrepientes, Dios nunca más se acordará de tus pecados.

¿Curioso verdad?

Es sencillo, pero costó mucho.

El Creador tuvo que morir en tu lugar, y esa es la clave de la historia.

Juan 3:16 resume así toda la Biblia, léelo.

Por cierto. Hay algo que nunca lograrás por mucho que lo intentes.

Jamás conseguirás que Dios deje de amarte. No lo olvides.

Aunque la mayoría piense lo contrario, la salvación no es un premio al mérito, sino un regalo inmerecido.

La verdadera religión no es un conjunto de doctrinas o normas que cumplir.

Es una relación viva con el Creador que murió por ti y prometió volver a buscarte.

Acéptalo y déjate salvar. El resto...será una gran aventura.

